

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	9
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

Taman Butuh Revitalisasi

JAKARTA - Lima taman, dua taman di antaranya akan dieksekusi. Lima taman yang pada awalnya akan direvitalisasi yaitu, Taman Tebet, Taman Puring, Taman Tugu Tani, Taman Mataram, dan Taman Langsung.

“Tahun ini hanya 2 yang jadi direvitalisasi, Taman Puring dan, Mataram. Yang lainnya lanjut tahun depan karena terkait teknis dan beberapa yang harus dikoordinasikan,” ucap Kepala Dinas Kehutanan DKI Jakarta Suzi Marsitawati saat dihubungi, Selasa (24/9/2019).

Suzi menambahkan, dari lima taman itu, ada beberapa yang terlihat tidak terawat. Seperti Taman Puring. Suzi menyebut, kerusakan tidak segera diperbaiki karena akan dilakukan revitalisasi. “Memang sudah tidak dilakukan perbaikan karena mau dilakukan revitalisasi. Itu rusak sejak lama,” kata dia.

Terpantau taman sebagai tempat interaksi warga masyarakat satu sama lain. Seperti halnya di Taman Kaca Piring, Pekayon, Pasar Rebo, Jakarta Timur ■

Dan juga Taman Mahoni, Jakarta Timur. Pada Sabtu-Minggu, taman tersebut ramai digunakan aktivitas warga masyarakat setempat.

“Ya diharapkan di Jakarta banyak taman seperti ini ya. Saya datang bersama anak lagi latihan Pramuka bersama teman sekolahnya. Kan kira sebagai orang tua bisa menunggu berteduh. Dan anak juga bisa baca buku di taman,” kata Nur Liza, 36, warga Jakarta.

Lain halnya pada akhir pekan, Taman Mahoni di kawasan Jakarta Timur selalu ramai warga masyarakat setempat. Terlihat pada setiap sore hari parkir motor pun ramai. Warga pun berharap taman yang rusak agar segera di rebitalisasi.

“Ya harus dong. Taman dimana saja kalau rusak yang

diperbaiki, direvitalisasi agar nyaman, aman untuk berinteraksi,” kata Zul, 38, warga Jakarta.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta merencanakan revitalisasi lima taman di Jakarta. Revitalisasi tersebut dianggarkan sebesar Rp 140 miliar. “Ada lima ya, Taman Puring, Taman Tugu Tani, Taman Mataram, Taman Langsung, dan Taman Tebet. Kurang lebih 140-an (miliar),” ujar dia.

Sehingga taman tersebut, kata dia, akan dibuat dengan berbagai macam tema. Pihaknya mengatakan revitalisasi taman masih dalam tahap perencanaan. “Temanya beda-beda pokoknya. Yang pastinya taman itu nantinya bisa memfasilitasi semua lapisan masyarakat dari usia anak-anak sampai usia lanjut. Termasuk yang warga kebutuhan khusus,” pungkas dia. (ibl)